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I - RELATÓRIO 

1 - HISTÓRICO: 

A Faculdade de Engenharia de Guarátingueta apresen-
ta a este Conselho, por intermédio da CESESP, o relatório das 
suas atividades de 1974, elaborado de acordo com as exigências 
da Deliberação CEE nº 40/66. 

2. APRECIAÇÃO: 

O exame do processo obriga a dar destaque especial 
aos seguintes assuntos: 

a) A Faculdade nao adotou em 1974 o sistema de ma-
trículas por disciplina, em virtude da tardia aprovação do regi-
mento interno (11.01.74). Assim, em 1975, somente os alunos 
do primeiro ano foram enquadrados no sistema de matrícula por 
disciplina e consequente regime de créditos, permanecendo os 
demais sob o regime anterior. 

b) As vagas para a primeira série, fixadas em 60 (ses-
senta), foram ocupadas por 82 (oitenta e dois) alunos; como jus-
tificativa para o excesso de matriculas, é alegada existência de 
reprovados. 

c) Houve aumento no número de vagas para o primei-
ro período do curso de Engenharia Mecânica, que passou de 60 (ses-
senta) para 100 (cem), com a concordância da CESESP e a aprova-
ção deste Conselho. 

d) Não há unicidade na avaliação: das fls. 130 a 
167 constam as diversas modalidades observadas pelas varias dis-
ciplinas. Ora são provas (de 3 a 5 por período), ora trabalhos 
de aproveitamento, algumas vezes são testos, outras vezes séries 
de exercícios para casa, ou tarefas de laboratório, ou ainda 
quaisquer combinações dessas formas de apreciação. 

O número de professores que em 1973 estavam envolvi-
dos em atividades de pesquisa, treze, permaneceu o mesmo em 1974. 
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e) Os recursos financeiros destinados pelo Estado 
no período alcançaram o total de Cr$ 6.434.077,90, dos quais 
Cr$ 2.063.000,00 foram aplicados na construção de 5.080 m2 de 
ampliações. 

II - CONCLUSÃO 

Favorável a aprovação do Relatório de 1974 da Fa-
culdade de Engenharia de Guaratinguetá, sem prejuízo de ulterio-
res diligências, se necessário for. 

São Paulo, 22 de outubro de 1975 

Conselheiro José Antônio Trevisan 
Relator 

III - DECISÃO DA CÂMARA 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau adota como seu 

parecer o voto do Relator. 

Presentes os Conselheiros: Alpínolo Lopes Casali, 

Amélia Americano Domingues de Castro, Henrique Gamba, José Antô-

nio Trevisan, xxxxxxxxxxxx xxxxxxxx, Oswaldo Aranha Bandeira de 

Mello, Paulo Gomes Romeo e Wladamir Pereira. 

Sala da Câmara do Terceiro Grai, em 29 de outubro de 1975 

a) Conselheiro Paulo Gomes Romeo 
Vice-Presidente em exercício 

Tercsi.ro

